

SOCIAL

La CGT manifeste pour sauver l'hôpital

Laurent GEUMETZ
LAURENT GEUMETZ



L'été dernier, la CGT alertait sur les conditions de travail particulièrement difficiles aux urgences.

Le syndicat prépare une grande mobilisation et invite les usagers à rejoindre les rangs.

Dès l'annonce d'une reconnaissance financière, sous forme de primes, pour les soignants, la CGT avait émis des réserves. La semaine prochaine, la mobilisation sociale va mettre ces réserves au premier rang, en première ligne. Cette même ligne occupée par les soignants dans « la guerre » contre la Covid-19. La CGT veut proposer une marche sur le site du Virval aux hospitaliers mais aussi à tous les usagers avec un message clair : sauver l'hôpital public.

« Non, les primes, les médailles et une cérémonie ne vont pas éclipser des conditions de travail catastrophiques que nous subissons et que la CGT dénonce depuis des années », résume Séverine Vasseur, secrétaire de la CGT du centre hospitalier. Elle appelle donc tous les agents à se mobiliser pour participer au rassemblement qui se fera à l'entrée du centre hospitalier Técher pour entamer ensuite une marche

symbolique jusqu'à l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes.

COLÈRE

« Quand on voit l'État parler d'une prime de 1 500 euros pour les soignants, cela peut paraître un beau geste, analysait le syndicat calaisien lorsque le gouvernement a entamé son Ségur de la santé. Mais lorsque l'on étale cette somme sur les dix années que nous vivons encore avec le gel du point d'indice, on se rend compte que cela ne fait pas grand-chose, que cela ne fait même pas des miettes »

Alors la CGT en appelle à une mobilisation la plus importante possible avec le soutien appuyé des usagers invités à venir eux aussi soutenir les soignants et participer à la sauvegarde de l'hôpital public. La question des RTT données par les salariés au profit des soignants sera aussi présente au cœur de ce cortège. *« Est-ce qu'il serait bien normal que ce soit des salariés qui aient à assumer des dons de RTT pour les soignants ? »*, demande tout haut Grégory Lescieux, au nom de la CGT. Les hospitaliers seront-ils mobilisés par cet appel ?

La CGT du centre hospitalier Técher appelle à une journée de grève, un rassemblement et à une mobilisation le 16 juin à partir de 10 heures à la porte de l'établissement.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)